
济南恒誉环保科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

股票简称：*ST恒誉             股票代码：688309            编号：2022-01 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研                   分析师会议 

媒体采访                       业绩说明会 

□新闻发布会                     路演活动 

□现场参观                       其他 

参与单位名称及

人员姓名 

全体通过网络互动的方式参加本次说明会的投资者 

时间 2022年5月23日（星期一）上午10:00-11:30 

地点 上海证券交易所“上海路演中心平台”（http://roadshow.sseinfo.com） 

接待人员 

董事长兼总经理：牛斌先生 

董事兼董事会秘书：钟穗丽女士 

副总经理兼财务总监：杨景智先生 

独立董事：姜宏青女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、 业绩说明会流程 

1. 董事长兼总经理牛斌先生致辞并欢迎广大投资者参加公司2021年度暨

2022年第一季度业绩说明会 

2. 副总经理兼财务总监杨景智先生通过PPT对公司2021年度业绩暨2022

年第一季度业绩进行解读 

3. 董事长兼总经理牛斌先生、董事兼董事会秘书钟穗丽女士、副总经理

兼财务总监杨景智先生和独立董事姜宏青女士通过网络文字互动方式

一一解答了投资者的问题 

二、 投资者提问及公司回复 

问题1：公司裂解技术在下游应用中有哪些新突破？ 

答：您好！公司目前下游客户主要集中于污油泥、废轮胎、废塑料、有机



危废等处理领域。随着公司技术应用开发领域的拓宽，成功推出焦油渣裂

解技术并实现了相关装备的产品销售；公司与恩施州硒润环保工程有限责

任公司签订BOO项目合同，不但将技术应用拓展到页岩气开采含油危废处

理业务，也将形成新的业务模式；公司与山东某矿业股份有限公司就工业

连续化金属资源热解还原项目签订合同，成为国内第一个采用裂解技术进

行该类金属矿热解还原项目的主设备提供方；公司与河南某有限公司就医

疗废弃物裂解项目签订合同，成功在国内将裂解技术拓展应用于处理医疗

废弃物。除上述应用领域外，公司持续探索裂解技术在油砂提炼、废玻璃

钢处理、生活垃圾处理、生物质处理和医药废物热解处理等多个领域的应

用，目前从经济效益和环境效益看具备发展前景。谢谢！ 

问题2：您好，董事长先生，公司自20年7月上市以来，一直处于疫情之中，

对公司的生产经营产生了很大的影响，这在过去及刚刚的交流中多次提

及。现在的疫情依然严重，特别是山东济南也还处在疫情之中，请问在这

种情况下，今年的生产经营能否走出影响，你对今年经营实现大的增长有

信心吗，谢谢。 

答：您好。目前国内外疫情情况仍在持续，虽然公司经营受到了疫情的影

响，但是公司通过多方面的努力，2022年一季度实现营业收入3940.15万

元，同比增长101.15%；归母净利润1312.6万元，同比增长442.23 %，创

近年来首季最佳业绩，同时，截至一季度末，公司在手订单2.96亿元（含

税），国内外客户储备良好，潜在订单推进顺利。我对公司今年经营情况

有信心，谢谢。 

问题3：公司现在在手订单情况如何 

答：您好！截止到2022年一季度末，公司在手订单为29,572.75 万元（含

税）。谢谢！ 

问题4：今年在手订单预计执行多少，目前在谈订单都是哪些业务，具体

推进情况。今年上半年疫情形势对公司签订新订单，订单执行有影响么？ 

答：您好。截至2021年12月31日，公司尚未确认收入的在手订单金额约为



20,869.87万元（含税），按照合同约定和客户最新的延期订单的执行计划，

在手订单金额中预计约60%能够在2022年度确认收入。 

目前国内外疫情仍在持续，会影响公司订单的签订和执行，但总体来

看，目前公司国内外客户储备情况良好，2022年一季度公司与三家国内客

户新签订了废轮胎裂解生产线销售合同，合同金额共计 9,065 万元；国

外市场销售方面，公司与美国客户已就合同金额为 600 万美元的废塑料

裂解生产线启动执行，该客户项目启动节点订单已签批，对应款项已支付。

预计今年还将签订新的订单，并形成收入，敬请关注公司后续信息披露。

谢谢。 

问题5：牛总您好，请问2022年公司的经营计划是什么？ 

答：您好。公司目前的主要产品和技术装备主要应用于环保行业和固废资

源化利用领域，国家为加快先进环保装备研发和应用推广，提升环保装备

制造业整体水平和供给质量，国家从政策、资金、税收等各个方面均给予

大力扶持，为相关领域提供了良好的发展环境。公司基于对市场需求的契

合性分析，同时正视和剖析公司发展过程中面临的主要问题，公司计划继

续加强对新技术和新装备的研发；坚持和强化“主动走出去”的销售策略

和品牌建设及推广力度；加强项目实施计划管理和技术方案、生产质量、

项目交付和售后服务等环节和工作的精细化管理，提高公司项目的交付能

力。谢谢。 

问题6：您好，我看贵公司对外宣传的项目涉及到了医疗废弃物处置，请

问贵公司在医废处置领域有什么技术优势？在医废处置市场未来会有何

拓展计划？ 

答：您好。以公司为代表的工业连续化裂解处理工艺是近年来逐渐开始规

模化投入应用的新兴技术，其可以在安全、环保的前提下，实现对有机废

弃物的资源化、无害化、减量化处理。裂解技术在废轮胎、废塑料、污油

泥等处理领域的应用已较为成熟，业内存在已多年连续运行的案例。而医

疗废弃物中含水较低、热值较高、挥发分较高，是一种非常适合采用热解

处理工艺进行处理的废弃物。采用热解技术装备处理医疗废物，获得热解



油、不凝可燃气和固体产物，实现医疗废物有效减容和资源化利用，具有

良好的经济效益和环境效益。 

根据卫生部统计的医疗相关数据，估算2020年我国医疗废弃物产生量

为183万吨，市场规模为86.22亿元，综合考虑我国实际市场情况，结合线

性预测，初步测算2021年我国医疗废弃物产生量达210万吨，市场规模在

90.68亿元左右。 

热解技术在医疗废弃物资源化处置领域尚处于起步阶段，公司系该领

域的探索者和先行者，该技术可对现有医疗废弃物处置技术进行补充和替

代，随着我司工业连续化医疗废弃物裂解生产线的成功运行，技术装备有

望成为医疗废弃物无害化、减量化、资源化处理的新的具有发展潜力的处

理方式。公司会持续关注医废领域的技术应用和发展机会。谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年5月23日 

 


